
令和４年度 第 1回伊奈中学校 PTA理事会 議事録 
 
 
 
日 時： 令和４年６月３日（金）午後６時３０分～７時４０分    
 
 
場 所： 伊奈中学校 ２階 図書室            
 
 
参加者： 学校ＰＴＡ担当教職員５名・PTA本部役員９名・各委員会代表者７名 
 
 
 
１ 開会のことば 
 
 
２ PTA会長あいさつ 

■PTA の状況 
今年度は事業計画や予算組みなどを大きく変更してのスタートであったが、おかげさまで多くの人たちから
ご支援ご協力をいただきスタートすることができている。この理事会も今年度は「意見交換会」というもの
を企画した。忌憚のないご意見をいただき、建設的な議論につなげていきたい。 

 
 
３ 学校長あいさつ 

■修学旅行の報告 
今年度は実施することができ、ほぼ２週間経過した現在も体調不良の生徒はでていないので、安心し
ている。 
礼儀正しく過ごすことができ、タクシーの運転手や添乗員からもお褒めの言葉をちょうだいした。 
■市総体 
６月１５日から市総体がある。今年は保護者２名までが観戦できる。 
県南大会は保護者の観戦はできない。 

 
 
４ 参加者自己紹介 
 
 
５ 議題 
   ① 各委員会の活動計画、状況報告 
     ■校外指導委員会 

 4月に委員会を開催し、月１回、来年４月中旬までの立哨スケジュールを決定。 
 すでに立哨活動をスタートしている。 

     ■地区委員会 
 5月に委員会を開催し、今年度の活動内容を決定 

      通学路の危険個所を選定し、市の通学路の安全に関する会議に提出を目指す 
      同時に、学校、生徒に周知をする 

危険箇所の指摘はもとより、生徒たちの自転車の乗り方の指導等も必要との意見もあり 
     ■教養体育委員会 

 生徒に本物を体験してもらいたいと考え、講演会等の開催を検討 
 候補がいくつか挙がり、現在交渉中 
6月中に出演者を決定 

     ■広報委員会 
 広報誌を７月と３月に発行予定 
 生徒向け、保護者向けの企画を実施 
６月末に学校にチェックを依頼 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



② 意見交換会 
⑴ 制服について 
《ＰＴＡ総会で制服を変える予定がある旨話があったので、その進捗状況を学校より伺う》 
■制服を変えることを検討している背景 
多様な性に対応するよう文科省から通達があり、その一つが制服である。現在の学生服、セーラー服で
は対応が難しいため、変更を検討している。 
 
■進捗 
価格や、デザイン等を調査中。できれば今年度中にいくつか候補を挙げ、決定したい。昨今ニュースにも
取り上げられたユニクロ等も検討に入っていた。 
 
《出席者の意見》 
●市内のブレザーの学校の制服の価格は、学生服より数万円高い。できれば、価格はあまり変えない
で欲しい。知人から聞いたところによると２年前に開校した某市の中学校ではブレザーで価格が学生服
とさほど変わらないので、話を聞いてみて欲しい。 
●伊奈中のセーラー服はかわいいという評判もあるので変更は少々残念にも思う。高校も制服で選ぶ
生徒がいるほど、制服のデザインは重要である。 
●伊奈中の出身だが、既存の制服を残しつつ、新しい制服を導入する可能性について検討してみて欲
しい。 

 
 
     ⑵豪雨等悪天候時の登校について 

《出席者より》 
現在、通学方法が自転車、保護者の送迎しかなく、雨天時保護者が送迎できるか否かによって、
生徒に負担がかかっている。 
また、保護者の送迎が多い日は渋滞に繋がり、昨年は生徒と保護者の車の接触があったりと危険。 
これを解決するために、コミュニティーバスを生徒の登校時間帯に変更するよう、市に働きかけて欲し
い。 
それがすぐに実現可能でないと思うので、生徒が保護者の迎えを待つ待機場所を作って欲しい。 
または、タクシーを呼ぶことを認めて欲しい。 
 
《学校より》 
天気が荒れている時は、遅れて登校しても構わない。無理をせず登校させて欲しい。 
バスについては検討する。 
 

 
     ⑶委員会等の役に対してのインセンティブの可能性について 

《ＰＴＡ会長より》 
地域にもよるが、現在の伊奈中学校 PTA では委員会活動は任意で手を挙げてやっていただいてい
る例が多くなってきている。委員をしてくださっている方々へ、何かインセンティブを提供してはどうか。運
用が難しくないもので、授業参観等の行事の際の校内駐車場優先使用はどうか。 
《学校から》 
検討する。 

  
  
６ 学校からの連絡等 
   ■夏休みの宿題について 

今年度は、冊子等の宿題ではなく、タブレット端末を使用して宿題に取り組むことになる。 
■教職員の働き方改革について 
準備をして良い授業を行うために、教職員への電話での問い合わせは極力減らしてもらいたい。 
■いじめについて 
いじめをゼロにすることは難しいが、いじめが起きた時、すぐに対応できるようにしている。 
■タブレット端末について 
貸与しているタブレットで閲覧しているものはＩＣＴ指導員を通して報告がある。不適切な使用をしている
生徒には指導しているが、家庭でも話して欲しい。 

 
 
７ 今後のスケジュールについて 
   次回の理事会は 8月ごろ開催予定 
 
 
８ 閉会のことば 


